

8. LA CROIX REND POSSIBLE LA DESTRUCTION DU PÉCHÉ

Pourquoi cette tragédie ne s'est-elle pas arrêtée avec Lucifer? Comment Dieu a-t-il pu laisser l'ange déchu vivre et ainsi répandre le virus? Il faut se souvenir que Lucifer avait mis en doute la justice de Dieu. Il avait colporté des mensonges à propos du souverain de l'univers. Mais comme l'idée du mensonge n'avait jamais pénétré l'esprit des anges jusqu'alors, ils ne saisirent pas pleinement ce qui se cachait derrière les séductions de Lucifer.

Si Dieu avait détruit Lucifer instantanément, les anges auraient eu peur de lui. Ils l'auraient servi par crainte plutôt que par amour. Or c'est précisément pour vivre avec eux une relation d'amour, que Dieu les avait créés libres.

A ce moment de l'histoire de l'univers, comment pouvait-on être sûr que le gouvernement de Dieu était le meilleur? Il n'y avait jamais eu d'alternative! C'est la raison pour laquelle Dieu donna à Satan l'occasion de montrer ce que valait son système et lui permit même de le proposer à Adam et Ève.

Notre planète est devenue un banc d'essai permettant au caractère de Satan et à la nature de son royaume d'être mis en lumière. Le contraste entre ce royaume et celui de Dieu est frappant. Qui a raison? Qui mérite notre confiance? Telles sont les questions auxquelles le grand conflit entre Jésus et Satan doit répondre.

Lucifer s'est comporté d'une manière si trompeuse qu'il fallait laisser son 'système alternatif' révéler sa vraie nature, afin que l'univers entier soit convaincu de sa perversité. Il a fallu du temps pour que chacun saisisse pleinement les effets désastreux de l'alternative proposée par Satan. Mais finalement, tout le monde constatera que

